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Hac ? 

L’open de France rapporte

combien aux vainqueurs ? 
Combien gagne le président du Hac

?



L’EDITO

Tout d’abord rappelons que le
Hac est une association régie
par la loi 1901 et qu’à ce titre  

nul ne peut gagner de l’argent
en son sein en dehors

d’éventuels salariés comme
des entraîneurs par exemple.
Alors combien gagne notre

président avec sa fonction au
Hac ? Rien et même il en perd
si l’on considère ses différents

frais engagés ici et là. 
Vous vous interrogez sur

l’utilisation de votre
cotisation par le club ? La
réponse se trouve dans ce

numéro spécial et bien
d’autres choses…



L’interview du jour : Hélène,
Qui es-tu ?

_ Bonjour Hélène. Comment ne pas réaliser ton
interview dans un Badazine sur l’économie , toi la 
trésorerie depuis 2 saisons au Hac. Commençons par ce qui
intéresse les français : es-tu riche grâce à ce travail ? 
Oula non ! Tout est contrôlé ! En contrepartie de mon
investissement, je ne paye pas mes frais d'inscriptions pour la
licence mais c’est tout .
_ Et combien de temps y passes-tu ?
Je suis au HAC depuis 2019 et c’est vrai que depuis 2 ans que je suis
trésorière c’est environ 1h30 par semaine. Le plus gros est en début
de saison pour inscrire tous les joueurs auprès de la Ligue : jusqu'à
3 à 4h par semaine ( si chacun s’inscrit rapidement cela m en fait
gagner d’ailleurs). En fin de saison c ‘est plus léger avec un moment
de rush lors des impôts. A noter qu’Alderic en adjoint répond
toujours présent et également Erwan, notre président, qui m'aide
pour faire les bilans et surtout tient les comptes des volants.
Sandrine aussi s'occupe d'une grosse partie des impôts.
 _D’après mes calculs cela fait 54h par saison pour une licence
gracieuse à -200€, on approche des 3€/h. Si tu ne fais pas ça
pour l’argent mais qu’est-ce qui te motive ?   
J'avoue que parfois en début de saison surtout, l'idée d'arrêter la
trésorerie me passe plusieurs fois par la tête. Mais je suis contente
de m'investir dans quelque chose qui me tient à cœur. 
Par contre, je suis certaine de ne pas vouloir prendre de plus
grosses responsabilités.  



Question bête : si on est à découvert, c’est toi qui mets au pot ?
Quand j'aurai gagné à l'Euromillions avec grand plaisir !!! En
attendant je continuerai de faire la manche lors de l'assemblée
générale. Mais il faut noter que le club était déficitaire l an passé de
plusieurs milliers d’euros et que nous avons dû augmenter la
licence pour être à l’équilibre. Un gros boulot a aussi été fait au
niveau sponsoring pour cette année qui doit nous permettre à
nouveau d’investir pour le club. Merci à tous pour ça !
_Question piège : pour le club tu préférerais engager un joueur
top 12 très cher arrogant et pénible ou  trois N2 sympas ? 
 Si ça ne tenait qu'à moi ce serait que des joueurs sympas avec qui
ont peut rire et surtout qui ont un bel esprit sportif (pas de triche
et pas de melon!). 
J'aime l'idée que les joueurs même de haut niveau se sentent
concernés par le club en général et aient à cœur de faire
progresser les joueurs qui sont en dessous. 
Ne serait-ce pas là ta relation avec le Badminton ?
Je joue au badminton depuis que j'ai 9 ans. J'ai seulement arrêté
pour mes congés maternité et à ma grande surprise j'ai plus
facilement supporté l'arrêt du fromage que l'arrêt du badminton. Il
me manquait ma dose d'endorphine. 
J'aime le jeu, la stratégie et les valeurs du badminton. Et j'adore
jouer en équipe, trembler derrière le terrain en encourageant mes
coéquipiers par exemple. Sans vouloir faire fleur bleue, un club de
badminton lorsqu'il fonctionne comme une famille, c'est se sentir
chez soi lorsqu'on entre dans un gymnase. Et après une journée de
travail, ça n'a pas de prix.
_Et bien merci pour ces belles valeurs et ton travail de bénévole !



Les finances du Hac :
Les Jeunes : 

Notre école de jeunes 4 étoiles est l’une des meilleurs de la région. Si
c’est un investissement sur l avenir, voici son coût (hors entraîneur).

Explication du tableau : 
_ En dépense se sont les tournois et stages payés par le club pour
favoriser la participation aux compétitions. 
_ En revenus : les licences rapportent 170€ auquel le club retranche
50€ pour la fédération. Restant dû : 120€/joueur. 



Les finances du Hac :
Les adultes : 

Le tableau ci-dessous n’est pas exhaustif. Il donne les grandes
lignes du club. Quelques petites explications de lecture :
_ aides aux joueurs : les bons joueurs du club ont des aides en
volants. Les Top joueurs ( non rémunérés) ont en plus des volants
des remboursements pour leurs tournois, déplacements et
hébergements.
_ En revenus : les licences rapportent  180€ auxquelles il faut
retrancher 56€(adultes) pour la fédération.
_ les chiffres proviennent parfois de l an passé en attendant les
bilans de fin de saison. 
 



Combien gagne le
vainqueur des

France ?
et bien…Zéro ! En

effet un titre national
n a pas de prix et

donc pas de
récompense… 

Combien gagne un Popov ?
Les sources n’ont pas réussi
à avoir de réponses précises
mais leurs revenus globaux

avoisineraient les 4K€ à 7k€
mensuel.

 

Quel est le budget
d’une équipe Top12 ?

mes sources m’ont
parlé d’une somme

supérieur à 500k€… le
Hac en est encore très

loin mais est-ce
l’objectif !… 

L économie mondiale du
badminton 

Combien gagne le vainqueur de
l’Open de France (Super750)? 

le budget total du tournoi est de
850k€.

les vainqueurs en simple ( Shi Yu
QI et An Se Young) à parité ont
remporté 59k€ chacun et les

doubles 69k€ à se partager à 2. 
La dotation d’un Super1000 est

de 1M$… 



L’HACTU du  club...
2000€ n’ont pas encore été
payé par des acheteurs de
boîtes de volants ! Soit 100

boîtes que le club doit
avancer !

Vous recevrez
prochainement une relance…

UNE MAUVAISE NOUVELLE : 
l'équipe 1 du Hac redescend en

Prenationale. 😥
UNE BONNE NOUVELLE :

2 nouvelles recrues sont déjà actées
pour aider nos futures équipes de

régionale avec des objectif de
montées ! 👊

Si vous ou votre entreprise veut réaliser un
don pour le club, il y a une exonération d’impôt

de 60% ! 
Ce n est pas négligeable n’est-ce pas ! 

 MERCI à ceux sans qui je n’aurais pas pu réaliser ce
numéro spécial : Erwan, Aurélie, Hélène et Sylvain.



Sportez-vous bien

La photo du mois


